會學濟經學大國帝都京

叢論濟經

號六第 卷二十五第

京 解 改山本博士遺影及署名 京 解 改山本博士遺影及署名 京 解 改山本博士遺影及署名 京 新 真助 蟾川 加三 石川 興二 金持 一郎 岡本 清造
清文治 造雄郎

報

報

彙

經 濟

ఫ

○本學名譽教授山本美越乃氏は昭和

-1-

六年五

月十

三日恋去せら

〇大學院入學許可(經濟學部所屬

正金融論 融の理論的並に實證的研究

夬

子 役

/ 西資源論

洲國に於ける資源の

研究

論

紘

桨

經 濟

催され次の報告があつた。 〇三月例會 清職爭における清朝の財政 三月十五日(土)午後一時より、 くな策 柏 樂友會館に於て開 井 象 雄氏

、亞經濟論費第一卷第二號登載論文參照。

れた。

(内容は、本誌五月號所載論文参照)

逸に於ける廣域經濟論 飾

義を明らかにするにあつた。一九三〇年の世界恐慌は、第一次 獨逸に求め、 |界大戰の敗者獨逸に最も深刻な打撃を與へたのであるが、 の報告の課題は近頃流行の廣域經濟論を一應その發生の地 獨逸の國際經濟思想史の一環としてそれが持つ意

野、齋藤、

澤崎、

澤村、

辻、松木、三谷、山崎、尤、黎、連の

七七〇

を果すためには經濟の基礎構造に關する客觀的な認識を伴ふこ 濟論は極めて主觀的な性格をもつのであるが、その本來の使命 れて來た實踐の理論なのである。そのやらな意味に於て廣域經 半を停止したとき、それに代る新なる秩序を創出するために生 域經濟論はかくる獨逸に生れた危機の理論である。從來の |義的な世界經濟の機構が世界恐慌を契機としてその機能の 肖

大

青山、 常日の田席者 -沙見、 松井、 田杉、 堀江(英)の諸先生。青盛、上杉、 谷口、八木、大塚、堀江、中谷、白 岡 部 大 杉

したいのはそのことを中心としてゐると述べられた。 とが絕對的に娶請されるものと考へられる。本報告に於て主

於いて新任助手並びに本年度大學院新入學生歡迎會を乘ね經濟 〇四月例會 柏井、河野、澤崎、 四月二十二日(火)午後六時三十分より樂友會館に 辻、中西、三谷、尤の諸氏。

七時十五分より例會に入つた。 新入學生の謝辭及び自己紹介あり、それにて一應歡迎會を終へ、 舉會例會を開催。八木部長の歡迎の辭につぎ、 「國家購買力と觸民購買力」と題されて谷口教授の報告が行 新任助手並びに

鈴木の諸先生。青盛、 (保)、中谷、穗積、德永、 報告後質問に入り、 常日の田席者―汐見、谷口、八木、柴田、中川、大塚、堀江 有井、 九時四十分盛會裡に終了した。 帮田、青山、松井、田杉、堀江(英)、 有四、井上(殿)、岡部、尾上、河